
José Pascual Pozo, miembro de honor de la Asociación de Abogados Europea

M. J. Uroz

El Decano del Colegio de Abogados de Almería, José Pascual Pozo Gómez, será nombrado mañana viernes miembro de honor de la Asociación de Abogados Europea (UAE) junto con el Decano de Málaga, Francisco Javier Lara Peláez, y el Consejero de Justicia Emilio de Llera. El acto tendrá lugar en la

ciudad malagueña, en el marco del XXIX Congreso de la Unión de Abogados Europea. Se trata de un acto jurídico sin precedentes que en esta ocasión y como máxima autoridad, estará presidido por Francisco Pérez de los Cobos y Oruel, presidente del Tribunal Constitucional Español.

La UAE debatirá sobre *El ciudadano en el corazón de la Unión Eu-*

ropea, y se tocarán temas de absoluta actualidad, como es la libre circulación no solo de personas, tanto a nivel personal como profesional; el amparo jurisdiccional europeo ante la posible falta de respuesta en los sistemas de cada país miembro; las tendencias que marcan dichos tribunales, en materias como el derecho al olvido en las nuevas tecnologías, etc.